Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 195 m2
Référence VP684
Prix 945 000 €

Pernes-les-Fontaines
Maison a vendre (84210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Pour les amoureux du tres prisé village de Pernes les fontaines, cette maison de
ville a la rénovation particuliérement réussie et soignée offre un cadre de vie
exceptionnel.Située au calme, cette maison promet de beaux moments de
convivialité grace a sa vaste piece de vie. La cuisine mélant le bois et le blanc
s'ouvre sur la salle @ manger et le salon, ou tréne la cheminée d'époque pour de
belles flambées hivernales.Le rez-de-jardin offre également une belle chambre vue

sur piscine, avec salle d'eau et dressing, ainsi que des toilettes séparés.L'escalier

en tomettes nous méne au premier ...

For lovers of the popular village of Pernes les Fontaines, this town house with its
particularly successful and careful renovation offers an exceptional living
environment.Quietly located, this house promises beautiful moments of conviviality
thanks to its large living room. The kitchen, mixing wood and white, opens onto the
dining room and living room, where the period fireplace sits for beautiful winter
fires. The garden level also offers a beautiful bedroom with a view of the swimming
pool, with a shower room and dressing room, as well as a separate toilet. The tiled

staircase leads us to ...

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON
14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LES-AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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